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Il seme è la Parola di Dio, il seminatore è Cristo, chi trova Lui ha la vita eterna. 
 
 
Queste parole sono contenute nel versetto che precede la lettura del Vangelo di oggi, e penso 
possano aiutarci a vivere la nostra giornata alla presenza di Dio con questa verità che non dovrebbe 
mai allontanarsi dalla nostra prospettiva quotidiana esistenziale concreta: chi trova Lui ha la vita 
eterna.  
 
Ecco, ogni mattina apriamo gli occhi e ci proponiamo di cercare il modo attraverso il quale realizzare 
al meglio la nostra esistenza, la nostra giornata; ci proponiamo il modo attraverso il quale risolvere i 
nostri problemi, conflitti, relazioni; ci proponiamo di dare risposta alle nostre difficoltà e mancanze. 
 
Sappiamo benissimo tutto quello che ci manca e di cui abbiamo bisogno, tutto quello che non 
conosciamo o non comprendiamo, e spesso invece dimentichiamo di fare memoria di questa verità: 
chi trova Lui trova la vita. 
 
Il Signore dona la sua parola, Cristo semina la sua parola in noi, ci può consolare, ci può fortificare, 
sostenere… 
 
Non sempre ci dona quello che vorremmo, non sempre, apparentemente, toglie gli ostacoli dalla 
nostra esistenza, non sempre è capace, a nostro giudizio, di farci percorrere una via facile, semplice. 
 
A volte siamo costretti a passare per il deserto, come il popolo uscito dall’Egitto 
 
A volte sudiamo, abbiamo bisogno di soffermarci un attimo; ebbene, il Signore è a fianco a noi per 
consolarci, per sostenerci, per darci un sorso di acqua fresca, per farci ombra dal sole cocente o per 
coprirci se abbiamo freddo. 
 
Chi trova il Signore trova un qualcosa che altrimenti è impossibile rinvenire in questa vita.  
 
Chi trova il Signore ha la chiave per poter affrontare con maggiore facilità e con più successo ogni 
difficoltà, chi non ha il Signore è sempre immerso in qualche problema. 
 
Affidiamo, dunque, la nostra quotidianità a Gesù, siamo certi che chi trova Lui trova la vita e allora 
cerchiamolo perché quando lo avremo trovato non avremo più bisogno di nulla. 
 

Sia lodato Gesù Cristo. 


